



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.




26/08/2008

## COLOMBIA: Dramática situación de prostitución infantil en el país

**Desde 50 y hasta 150 mil pesos, se está pagando en las calles de Cali para conseguir una "niña virgen" y tener relaciones sexuales.**

Menores entre los 8 y 15 años de edad están siendo explotados sexualmente por sus padres, quienes los obligan a que vendan su cuerpo o se dejen tocar por dinero o de lo contrario los maltratan o los dejan en la calle.

María, una niña que desde los 15 años se dedica a vender su cuerpo al mejor postor en las calles de la Capital del Valle, en diálogo con Caracol Radio, dijo que luego de ser violada por varios hombres, durante una rumba con sus amiguitas, le quedó gustando y ahora se ofrece por \$100 mil pesos.

Sostiene que hombres en autos lujosos y hasta "gringos", es decir estadounidenses, pagan desde 20 a 50 mil pesos para que les consigan niñas menores de 10 años para tener relaciones sexuales, a quienes les pagan \$150 mil pesos.

La menor agregó que los padres son los que dan mal ejemplo, ya que obligan a los niños a que consigan dinero y si no lo hacen, les pegan o no los dejan entrar a la casa.

"Cali se ha convertido, junto con Pereira y Cartagena, en uno de los destinos para estas practicas, manifestó la sicóloga del Centro Zonal Suroriental de Cali del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Icbf, Clemencia Prieto, quién ha recibido denuncias de la comunidad del Distrito de Aguablanca, sobre padres que están obligando a sus hijos a que se dejen acariciar de extraños como una alternativa económica para sobrevivir.

La funcionaria sostuvo que la proliferación de estos casos en Cali, a pesar de que no se percibe, no se presenta con niños que están con sus padres, sino en condición de desplazamiento y adolescentes que estudian en escuelas y colegios de la ciudad.

El Gobierno Municipal, a través del Subsecretario de Policía de la Secretaría de Gobierno de Cali, Fortunato García, sostiene que la situación es preocupante en Cali, ante el volumen de niños y niñas que son forzadas a realizar estos actos con adultos y más aún cuando se han detectado casos de menores que son cómplices de sus padres, al encubrirlos.

<http://www.caracol.com.co/>

Buscar en el sitio